
Как мы решили стать Пользователями 

Программ «СветЛ». 
 

Жизненные обстоятельства подвели нас к тому, что нам – нашей 

семье, не раз приходилось обращаться за помощью к Фёдору 

Дмитриевичу Шкрудневу. И ни разу он нам не отказывал. По 

прошествии некоторого времени мы сами не заметили как стали 

интересоваться тем, что опубликовано им самим на различных 

информационных ресурсах.  Стали интересоваться его сайтом, Сайтом 

РНТО   и понемногу стали разбираться, в чём суть его деятельности.  

   Мы поняли, что Генератор так называемой тёмной материи - 

детище Н.В. Левашова, а Программы «СветЛ», их разработка и 

установка на Генератор – детище Ф. Д. Шкруднева. Поняли также 

какой большой труд он вкладывает в развитие и внедрение Новых 

Технологий, оставленных нам Н.В. Левашовым.  

И в тоже время мы осознали, что пора не просто знакомиться, а 

обстоятельно разобраться самим в том, чему Фёдор Дмитриевич 

посвящает годы своей жизни.  Хотелось   понять, как  Технологии и 

Программы «СветЛ» могут нам помочь в решении наших проблем со 

здоровьем.  Не обращаться же каждый раз к нему лично, если есть уже 

созданные им Технологии. Хотелось лишний раз его не беЗпокоить, а 

дать ему возможность заниматься его основной работой   по улучшению 

оздоровительных Технологий.  Ведь у него есть обязанности: большая 

нагрузка, не только связанная с Программами, но и с написанием 

книги, статей, сборников, ответы на вопросы и письма читателей, 

деловые встречи и многое другое. У него есть семья, дети, внуки, а 

значит  и  семейные обязанности.  И в конце концов ему нужен отдых 

для восстановления собственных сил. Многие единомышленники уже    

призывали в своих статьях  - не загружать его  понапрасну лишними 

проблемами.  

Осознав  всю его нагрузку я сама решила разобраться во всём 

опубликованном материале: изучить, проанализировать, сделать   

выводы и принять решение, какие   Технологии «СветЛ»  подойдут для 

оздоровления нашей семьи.  Материала оказалось много как 

теоретического, так и практического. Естественно, меня 

заинтересовала больше практическая часть, где использовались 

результаты применения Технологий и Программ «СветЛ». Читать этот 

материал было не трудно, а очень интересно. Меня поразило обилие  

фактов, отчётов, подкреплённых анализами и многое другое.  Я поняла, 



что ведётся настоящая статистика, публично доступная. Отчёты и 

письма пользователей Программ очень искренние и настоящие, и у 

многих людей результаты превзошли все ожидания. Многие 

полностью исцелились, и это подтверждено официальной медициной.  

Кроме того, описывались результаты как положительные, так и 

отрицательные, что очень важно знать, чтобы избежать подобных 

ошибок.  Поэтому советую всем прочитать,  проанализировать, сделать 

выводы и принять решение самим. 

 Считаю очень полезным  посмотреть видеоролики Путь-и -шествие 

«СветЛ». На мой взгляд, это очень весомый аргумент в пользу 

Технологий «СветЛ». Это была   замечательная идея РНТО    -   

организовать эти видеорепортажи с Пользователями Технологий 

“СветЛ” из разных городов нашей страны и зарубежья. Пользователи 

разных Технологий   с большим удовольствием делились своим опытом 

и успехами в своём оздоровлении.   

 

 

http://rnto.club/biblioteka/poljakov-e/Stati/sbornik-otzivov-polzovatelej-

tehnologii-svetl.html 
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 Это были люди разного возраста, образования и профессий.  Но 

каждый из них своими словами, по-разному описывали схожие 

процессы: Программы «СветЛ» работают и трудятся во благо. И я им 

верила потому, что говорили они искренне, просто и естественно без 

принужденных и заученных фраз. Можете убедиться в этом сами 

https://vk.com/geosvetl/ . 

  И именно результаты из опыта оздоровления, которые я увидела 

в видеороликах и прочитала в   опубликованных материалах, явились 

весомым аргументом для меня в пользу Программ «СветЛ». 

Я была удивлена, что не имея агрессивной рекламы Комплексы и 

Технологии «СветЛ» распространились среди множества 

пользователей и дали прекрасные результаты. Это говорит о 

серьёзности подхода к здоровью людей, также об уважении каждого 

человека и его права на чистоту эфира.  

Обратила внимание, что к Программам «СветЛ» не требуется 

дополнительного обслуживания, аксессуаров и прочих предлогов, 

какими обычно пытаются выжимать деньги из людей.  Требуется 

только стеклянный  сосуд  для структурирования воды. 

 Немаловажным для нас была и стоимость  этих Технологий 

«СветЛ». Реакция людей на стоимость Комплексов и Браслетов 

«СветЛ»  была неоднозначная.  Это мне понятно т.к. сегодня люди не 

могут оценить стоимость Технологий «СветЛ», не получив личный 

опыт. Стоимость понимает только тот Пользователь который получил 

положительный конечный результат. А таких людей уже немало. 

 Каждый может задуматься, сколько он тратит денег на то, что ему 

не нужно. Мы обманываем себя пустыми надеждами, покупая массу 

всяких снадобий и средств, повинуясь внезапному порыву и рекламе, и 

если подсчитать сколько уходит на это денег, то сумма превысит во 

много раз   даже стоимость Комплекса.   

Чего далеко ходить, недавно я сама купила косметику на 15 тыс. 

рублей,  которая мне на практике не пригодилась  и вскоре мне 

пришлось от неё избавиться. Моя мама устала хранить целую сумку 

омолаживающей и декоративной косметики, и выкинула тысяч на 20 

всяких кремов и много всего прочего. Мужчины тоже отнюдь не 

избавлены от подобных слабостей, например, тратят деньги на 

сигареты, которые убивают здоровье.  И много ещё подобных 

примеров, о которых я не буду говорить, чтобы не занимать ваше время. 

 Отметила ещё  такую интересную и немаловажную возможность. 

Любой Пользователь Технологий «СветЛ», решивший   заменить 

https://vk.com/geosvetl/


браслет на   Комплекс, может носить его как ювелирное украшение или 

подарить его кому-нибудь из близких, прислав его в Санкт Петербург 

для беЗплатной установки Генератора.  А обладает этой уникальной 

Технологией, также как и установкой Генераторов, только Фёдор 

Дмитриевич на сегодняшний день -  единственный в мире. Порой 

Фёдору Дмитриевичу приходится помогать людям в самых 

безысходных и неожиданных ситуациях. И он это делает беЗкорыстно, 

по велению души и никому ещё не отказал, понимая боль этих людей. 

Я об этом узнала из отзывов людей, благодаривших его искренне за 

своевременно оказанную помощь. И эта черта его характера вызвала во 

мне большое доверие к этому человеку. 

 

 Итак, обстоятельно разобравшись в Технологиях «СветЛ» и 

приняв решение, мы сначала приобрели Браслеты. И вскоре, как и 

многие другие мы почувствовали его помощь. Это было первым шагом. 

Но нам этого было недостаточно в силу серьёзности наших   

заболеваний. Понимая загруженность Фёдора Дмитриевича, 

обращаться за помощью уже было неловко. Мы прибрели сначала для 

моего мужа Комплекс «СветЛ», который имеет чёткую и 

настраиваемую на желаемый результат оздоровительную Программу 

для каждого конкретного человека. А через полгода такой же Комплекс 

приобрели и для меня. 

 Свой браслет Я подарила моей маме, установив на него новый 

Генератор. Буквально через за два месяца у неё повысилась 

работоспособность, проявились ярче деловые и творческие качества, 

что сразу же отразилось на её работе. Резко изменились привычки - 

перестала пить кофе и даже чай, пьёт просто воду с лимоном, хотя всю 

жизнь была кофеманом. Курить стала меньше, но бросить не бросила. 

Она стала более вдумчивой, внимательной, привязанной к дому и 

родным, даже отношения наши изменились в лучшую сторону. 

   
 

 



 

И вот у меня появился Комплекс. Хочу поделиться моими ощущениями 

и наблюдениями. 

 
 

Надо сказать, что реакция организма на Комплекс была более 

мощная, чем на браслет.    Я сразу ощутила на себе его нагрузку. После 

включения я поставила общую интенсивность нагрузки Комплекса на 

10%, выбрав 29 позиций (все на мозг, а также лимфосистему и почки) и 

пару дней провела в лежке. При каждом повышении интенсивности 

нагрузки на 10% - день в лежке. Стала повышать по 5% - день легкого 

недомогания. Остановилась я на 55%, потому как выше уже не вывожу, 

и физическое и эмоциональное состояние моё становится не 

стабильным, а моей семье нужна работоспособная мама.  

Первое время я испытывала перепады настроения, обострилась 

мнительность и подозрительность. Было ощущение, что мозг мой чем-

то перегружен, я перестала читать вообще, не могла ничего усваивать и 

воспринимать, даже в дневник было тяжело писать, не могла и двух 

слов связать. Я написала Фёдору Дмитриевичу короткий отчёт, Фёдор 

Дмитриевич откликнулся и сказал, что «подскажет» моему Комплексу 

в отношении меня. Последующую ночь я спала очень беЗпокойно, и 

мне приснился очень странный сон. Пересказывать не имеет смысла, 

но суть его в том, что я в облике какого-то человека-зверька 

уничтожила своими руками страшную и гадкую тварь (которую как 

оказалось во сне, я породила сама), державшую в заточении и 

пожиравшую зверо-людей. Освободила не только других зверей от этой 

твари, но и людей, и вышла в звёздное небо, по простору которого шла, 

но уже в облике Человека.  

 



Утром мне стало 

гораздо легче, как будто 

с груди сняли груз. 

Ушли дурные 

навязчивые мысли. Весь 

день   провела в трудах.       

Прошли  страхи,   

сомнения, в голове 

наступила   тишина. Я чувствовала много энергии. А вечером   захотела 

читать. В дальнейшем  я стала   легче переносить нагрузку, и появились 

очень интересные изменения. 

Первое. Я не могу читать ничего из книг Н. Левашова, Ф. 

Шкруднева, Б. Макова. Как отрезало! Но! Я стала много читать 

художественной литературы, причем предпочитаю бумажные книги, а 

не электронные.    Комплекс «СветЛ» мне «шепнул», отчего это. В 

детстве я читала неправильную литературу. Мозг получал 

отвратительнейшую информацию с телеэкрана,  а позднее  - 

бульварных  романов. Осознание и понимание этого  стало шагом 

вперёд.  Первым шагом.   И сейчас я  получаю  то, чего  я лишила себя 

в прошлом.   Мозг нельзя развивать односторонне. Это приводит к его 

разрушению,   о чём  писал Н.В. Левашов в своей книге "Сущность и 

разум". И Мне хотелось бы, чтобы мой мозг соответствовал трудам 

вышеупомянутых авторов.  

Читаю я русскую  и зарубежную классику,   научно-популярную 

литературу. Проглотила с большим интересом два тома Чехова А.П., 

отметив, что он очень хорошо описал развитие определенных 

генотипов.  Многое из того, о чём он пишет, перекликается с тем, что 

рассказывали в своих трудах А. Хатыбов, Б. Маков, Ф. Шкруднев.  

Кстати, о чтении моего мужа. После 

появления у него Комплекса,   он год не 

мог читать ничего вообще! Его это очень 

мучило, но потом вдруг прорвало. Сейчас 

читает Н. Морозова, книгой Ф.Д. 

Шкруднева   зачитывается и многое 

цитирует мне, дополняя своими 

пояснениями. Часто его дополнения очень просты и образны, сложные 

вещи он иной раз умеет просто, ёмко и образно объяснить. А ведь он 

сам   даже не замечает, как сильно продвинулся в понимании 



некоторых сложных вопросов. Ему самому кажется, что он стоит на 

месте. 

Второе. У меня проявилось желание к творчеству. Я стала 

рисовать, хотя  в детстве у меня была тяга к рисованию! Очень приятно 

бывает отвлечься от рутины и сесть  за рисунок. Рисование развивает 

пространственное видение, воображение, внимание к деталям, память 

и многое другое.  И я радуюсь каждому скромному продвижению в этой 

области, потому что это мне даёт свободу. 

 

Проявился интерес к 

шитью. Стала потихоньку 

шить. Ручной труд тоже даёт 

очень много информации 

для мозга, но  через руки.  

Страстно увлеклась 

выпечкой. И это и понятно. 

Выпечка - это творчество, 

которое можно  увидеть, 

понюхать, попробовать и 

даже съесть! А как 

становится тепло и 

празднично дома, когда пахнет выпечкой! 

 

Третье. Изменилось отношение к 

окружающим. В этот Новый Год мы 

поздравили всех, кого могли. 

Поздравляли и добрыми словами, и 

подарками. Я   стала с большим 

сочувствием относиться к людям, стала    

более внимательной, перестала скупиться на добрые слова, особенно 



для родных и близких.  Даже осознала свою неправоту по отношению к 

некоторым и попросила прощения. 

Свой рассказ о том, как я стала Пользователем Программ «СветЛ» 

я закончу тем, что и браслет, и особенно Комплекс дали поразительные 

результаты в восстановлении нашего здоровья.  

И ещё добавлю. Меня зовут Оксана Серёгина, мне 27 лет, я 

замужем, у меня есть сын. Живём мы на Сахалине, в селе Первая Падь 

Корсаковского района, вот моя страница в ВК 

https://vk.com/id40388201. Я живой, реальный человек, написала всю 

правду.  

Может быть я кажусь наивной, но мне очень хотелось искренне 

поделиться моими результатами. Поделиться для того, чтобы и у 

другого была возможность пойти по этому пути. Вдумчивый читатель 

возможно не сразу, но со временем поймёт, что путь этот более 

правильный потому что будет ощущать реальные изменения в своей 

жизни, и ему не нужно будет ничего никому доказывать. Я счастлива, 

что никто не помешал мне встать на этот путь. Фёдор Дмитриевич 

правильно написал в своей книге: «Если хочешь помочь человеку - не 

мешай ему. Прислушайтесь к нему». 

 

Оксана Серегина  
Февраль 2017 год 
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